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«Les premiers fondements de le genese de la logique dans les premiéres

écoles naturelles grecques. Etude analytique critique».
Résumé :

Il est clair que ’une des plus grandes pensée philosophiques de la civilisation
grecque fut la logique baptisée par son créateur qui n’est autre que le grand philosophe
grecque Aristote. Toutefois, si on part du principe que tout fondement d’une science
émane des initiatives et des précurseurs, la logique n’en est pas la moindre. Cela dit qu’il
y avait eu des tentatives précédentes avant méme I’expansion de cette notion telle qu’on
I’a connait. Certains évoquent méme des travaux qui proviennent d’anciennes Sociétés a
savoir les civilisations orientales notamment chez les chinois et les indiens.

En outre, il est évident qu’il existe des tentatives avant Aristote, ces rudiments n’étaient
pas destinés a faire naitre une nouvelle science mais ils résident certainement des
fondements qui ont contribué a la naissance de cette science "la logique".

Mots clés : Philosophie Grecque, Logique, Rhétorique, Dialectique, syllogisme.

«The first foundations of the genesis of logic in the first greek natural

schools. Analytical and critical study».

Abstract :

Undoubtedly one of the great intellectual achievements of Greek civilization is
Aristotelian logic, which is widely known to be created and founded by Aristotle,
basically each science has its roots and anticipated aspect, so logic was bases some
antecedents. It mean that there were previous attempts in this field (logic). Some
philosophers claim that its origin refers to ancient eastern civilization mainly Chinese
and Indian ones. Despites these former unintentional precursors which were not
intended to be a real science as Aristotle’s but they remain antecedents that take part
certainly in the emergence of logic.

Key words : The Greek Philosophy, Logic, Rhetoric, Dialectic, Syllogism.
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